

# Theatergruppe feiert 20-jähriges Bestehen

„Bühne frei“ hält Jahrmarkt ab

Essen (spe). Die Theatergruppe „Bühne frei“ feiert ihr 20-jähriges Bestehen. Begonnen hatte alles am 1. Juli 2001 mit der Gründung in der Gaststätte Kellermann. Damit begann eine Erfolgsgeschichte; die nur durch die Corona-Pandemie ausgebremst wurde. Die in den vergangenen zwanzig Jahren abgehaltenen Aufführungen der Theatergruppe im Festsaal Kellermann waren schon oft vor Beginn ausverkauft.

Herzhaft lachen und den Alltag vergessen, war die Devise für die Zuschauer, die sich über die gelungenen Theaterstücke köstlich amüsierten und diese jetzt schmerzlich vermissen. „20 Jah-

re Theater in Essen sind ein guter Grund zu feiern!“ Unter diesem Motto wurde unter Einhaltung der geltenden Auflagen auf dem Gelände der Firma Blömer ein „Jahrmarkt“ abgehalten. Da die letzte Veranstaltung zwei Tage vor dem ersten Lockdown 2020 war, musste dabei ein ganzes Jahr nachgeholt werden. Somit gab es auf dem „Jahrmarkt“ verschiedene Stationen, angefangen mit der „Coronastation“, mit Einnahme einer „Schluckimpfung“ für jeden Teilnehmer.

Danach wurde „Schützenfest“ gefeiert. Beim Dosenwerfen ermittelte man einen König und eine Königin, bei der „Beachparty“ gab es, passend dazu im



Seit 20 Jahren aktiv: Die Schauspieler aus Essen.

Foto: Theatergruppe „Bühne frei“

Planschbecken, Sangria zu trinken und beim „Oktoberfest“ Weizenbier und Brezeln.

Dass die Schauspieler nicht nur auf der Bühne beachtliches Können zeigen, sondern auch sonst künstlerisch begabt sind,

zeigte sich beim Schnitzwettbewerb, wo das schönste Herz gekürt wurde. Auf dem „Weihnachtsmarkt mit Sylvester“ durften Glühwein, gebrannte Mandeln und Knallerbsen nicht fehlen. Trotz hochsommerlichen

Temperaturen passend dazu in Mütze und Schal. Der Vorsitzende Jens Espelage bedankte sich für die Treue zum Verein und äußerte die Hoffnung auf noch viele weitere gemeinsame Jahre.